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Hinweise zur Unterstützung von Veranstaltungen und Workshops für 
Postdocs im Rahmen des Postdoc Support Fund an der Medizinischen 

Fakultät 
Information on applying for events and workshops for postdocs 

as part of the Postdoc Support Fund at the Medical Faculty  
 

 

Fördervoraussetzungen: 
 

 Die Zielgruppe der geplanten Veranstaltung sind Postdocs ohne Lebenszeitprofessur.  

 Die Anträge können von einzelnen Postdocs oder Postdoc Initiativen/Assoziationen gestellt 
werden. 

 Die geplante Veranstaltung dient entweder der wissenschaftlichen Weiterbildung oder berei-
tet auf eine Karriere innerhalb oder außerhalb der Universität vor oder zielt auf die Vernetzung 
mit anderen Postdocs außerhalb der eigenen Einrichtung. 

 Bei der Antragstellung ist anzugeben, für wie viele Teilnehmer:innen der geplante Workshop 
gedacht ist. 

 Die Förderung bereits bezahlter Kosten ist nur möglich, wenn das Ausstelldatum der entspre-
chenden Rechnung zum Zeitpunkt der jeweiligen Antragsfrist maximal drei Monate zurück-
liegt. 

 In jeder Antragsperiode kann maximal ein persönlicher Antrag gestellt werden (entweder in 
der Kategorie „Open Access Publikationen“ oder „Konferenzreisen“ oder „Fort- und Weiter-
bildungen“ oder „Vereinbarkeit von Wissenschaft und Familie“). Eine zusätzliche Antragsstel-
lung in den Förderlinien „internationalen Kollaborationen und Rekrutierungen“ und „Veran-
staltungen und Workshops für Postdocs“ ist weiterhin möglich. 

 Auf Grund der begrenzten finanziellen Mittel behält sich die Kommission vor, einen weiteren 
Antrag in einer folgenden Förderperiode im gleichen Förderjahr auch bei Erfüllung der for-
malen Kriterien zugunsten der Gleichverteilung an alle potenziellen Antragsteller:innen nicht 
zu fördern. 

 Nur formal korrekte und vollständige Anträge werden berücksichtigt. 
 

 

Funding requirements: 
 

 The target group of the planned event are postdocs without a lifetime professorship.  

 Applications can be submitted by individual postdocs or postdoc initiatives / associations. 

 The planned event serves either for further academic education or prepares for a career inside 
or outside the university or aims at networking with other postdocs outside the own institution. 

 When submitting the application, it must be stated for how many participants the planned 
workshop is intended. 

 Costs can only be reimbursed, if the corresponding bill is not older than three months at the 
end of the respective application period. 

 Applicants can only submit one personal application per application round (“open access”, 
“conference trips”, “advanced training” or “science and family”). An additional application in 
the funding lines “international collaborations and recruiting” and “events and workshops for 
postdocs” is still possible. 

 Due to limited financial resources, the Commission reserves the right not to fund another ap-
plication in a subsequent funding period of the same funding year, even if all formal criteria 
are fulfilled in favour of equal distribution to all potential applicants. 

 Only formally correct and complete applications will be reviewed. 


